

Ressort: Technik

Nordkorea meldet Produktion von eigenem Smartphone

Pjöngjang, 14.08.2013, 07:42 Uhr

GDN - Nordkorea hat nach eigenen Angaben das erste eigene Smartphone produziert. Staatlichen nordkoreanischen Medienberichten zufolge soll es sich eine selbstständige Entwicklung handeln, unter Experten ist der Ursprung des Handys allerdings umstritten.

Über die genauen Funktionen des Handys ist noch nichts bekannt, allerdings soll es eine hohe Auflösung haben und das Betriebssystem Android nutzen. Nordkorea hat seit 2008 ein eigenes Mobilfunk-Netz, das allerdings stark überwacht wird. So sind Telefonate nur innerhalb des Lande möglich, Internetzugang gibt es nicht. Letztes Jahr hatte Nordkorea bereits einen Tablet-PC als eigene Herstellung ausgegeben, letztendlich hatte sich aber herausgestellt, dass er in China produziert worden war.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19604/nordkorea-meldet-produktion-von-eigenem-smartphone.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619